DOI: https://doi.org/10.47133/respy42-24-2-edit

BIBLID: 0251-2483 (2024-2), 1-2

Estudios paraguayos en SciELO Paraguay

Estudios paraguayos in SciELO Paraguay

Carlos Anibal Peris¹

¹Universidad Católica Nuestra Señora de la Asunción, Centro de Estudios Antropológicos.

Contacto: carlosperisc@gmail.com

Asunción, Paraguay.

El panorama de la comunicación científica ha experimentado transformaciones significativas durante las últimas décadas, consolidando nuevas formas de difusión del conocimiento y estableciendo estándares cada vez más rigurosos para la publicación académica. En medio de tales cambios, la indexación se ha convertido en un elemento cardinal que determina no solo la visibilidad de una publicación, sino también su impacto en la comunidad científica internacional.

La incorporación de Estudios paraguayos a SciELO Paraguay representa un momento trascendental para la revista.

Tal logro corona años de trabajo metódico y constante, durante los cuales numerosos investigadores, académicos y profesionales han contribuido a consolidar un espacio de reflexión y análisis sobre la realidad paraguaya desde múltiples perspectivas disciplinarias.

La relevancia de la indexación trasciende el mero reconocimiento institucional. Al integrarse a SciELO Paraguay, la revista se suma a una red continental de publicaciones que comparten criterios rigurosos de calidad editorial. Dicha red facilita el intercambio de conocimientos entre investigadores de diversos países, propiciando

2

diálogos académicos enriquecedores y potenciando las posibilidades de colaboración internacional.

Las implicaciones de la indexación son múltiples y significativas. Por un lado, garantiza la adopción de protocolos estandarizados para la gestión editorial, incluyendo procesos de evaluación por pares transparentes y sistemáticos. Por otro, amplía considerablemente el alcance de los artículos publicados, permitiendo que investigaciones sobre Paraguay alcancen audiencias globales a través de plataformas digitales especializadas.

El camino hacia la indexación ha demandado el esfuerzo coordinado de múltiples actores. La labor persistente del equipo editorial, el compromiso de los evaluadores, la confianza de los autores y el respaldo institucional han resultado indispensables para alcanzar los estándares requeridos.

La consecución de la indexación refleja la madurez alcanzada por Estudios paraguayos y su capacidad para adaptarse a las exigencias de la comunicación científica contemporánea.

Mirando hacia el futuro, la indexación inaugura una etapa promisoria para la revista. Los próximos años deberán caracterizarse por el fortalecimiento de los procesos editoriales, la ampliación de las redes de colaboración y la consolidación de Estudios paraguayos como referente en su campo.

La meta consiste en contribuir significativamente al desarrollo del conocimiento científico sobre Paraguay, propiciando debates académicos rigurosos y estimulantes.